

## TP PKK Kabupaten Asahan dan Pemerintah Kabupaten Asahan Sambut Kedatangan Tim Monitoring TP PKK Provsu di Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM](http://ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM)

Sep 5, 2022 - 18:48



ASAHAN - TP PKK Kabupaten Asahan bersama dengan Pemerintah Kabupaten Asahan menyambut kedatangan Tim Monitoring TP PKK Provinsi Sumatera Utara (Provsu) di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan dalam rangka

monitoring desa pelaksana Tertib Administrasi PKK, PAAR, UP2K PKK, Hatinya PKK, IVA Test Tahun 2022, pada hari Senin, (05/09/2022).

Kedatangan tim monitoring yang dipimpin langsung oleh Ketua TP PKK Provsu ini untuk mengukur secara langsung kegiatan TP PKK Kabupaten Asahan, dengan sasarannya Desa/ Kelurahan dalam pelaksana 10 program pokok PKK dalam rangka Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK melalui kader cerdas PKK gemilang menuju slogan Indonesia pulih lebih cepat bangkit lebih kuat.

Ini disampaikan Bupati Asahan H. Surya, BSc saat memberikan sambutannya pada kegiatan tersebut dihadapan Ketua TP PKK Provsu beserta rombongan.

Bupati juga mengatakan kehadiran Tim Monitoring ke Kabupaten Asahan ini dapat menambah motivasi bagi kami untuk meningkatkan semangat membangun desa dalam rangka memberhasikan visi Pemerintah Kabupaten Asahan yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

"Saya berharap TP PKK disemua tingkatan dapat mengembangkan peran dan fungsi kelompok PKK dusun dan kelompok dasawisma, karena di kelompok inilah sesungguhnya terletak keberhasilan gerakan PKK, sebab mereka berada di depan yang berhadapan langsung dengan keluarga-keluarga yang menjadi sasaran binaannya", harap Bupati.

Dikesempatan ini Ketua TP PKK Kabupaten Asahan Ny. Hj. Titiek Sugiharti Surya pada paparannya mengatakan, untuk mempersiapkan desa yang mengikuti lomba HKG, PKK Kabupaten Asahan melakukan pembinaan agar mendapatkan hasil yang lebih efektif dan efisien.

"Dalam melakukan pembinaan kami dibantu oleh OPD dan mendapat dukungan dari Bupati Asahan untuk menjalankan program kerja TP PKK Kabupaten Asahan, dan kami siap mendukung mensukseskan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ucap Ketua TP PKK Kabupaten Asahan.

Menutup paparannya Ketua TP PKK Kabupaten Asahan menyebutkan ada 5 desa yang mengikuti lomba yakni Desa Air Teluk Kiri Kecamatan Teluk Dalam (Tertib Administrasi), Desa Tanah Rakyat Kecamatan Pulau Bandring (UP2K), Desa Ambalutu Kecamatan Buntu Pane (PAAR), Desa Rawang Pasar IV Kecamatan Rawang Panca Arga (HATINYA PKK) dan Kecamatan Simpang Empat (IVA Test).

Sementara Ketua TP PKK Provsu Ny. Nawal Edy Rahmayadi dalam bimbingan dan arahnya mengucapkan terima kasih atas sambutannya yang diberikan kepada kami.

Nawal juga mengatakan, "saya terkesan dengan TP PKK Kabupaten Asahan, dimana setiap desa yang mengikuti lomba, OPD menjadi penanggungjawabnya dan ini merupakan hal yang luar biasa, apalagi Bupati mensupport setiap kegiatan TP PKK.

"Dengan adanya dukungan seperti ini, saya yakin TP PKK Kabupaten Asahan dapat menjalankan program kerjanya dengan sangat baik", ucap Nawal.

Selanjutnya Nawal berharap kepada Kader TP PKK Kabupaten Asahan dapat hadir menjadi solusi dan contoh bagi masyarakat Desa/Kelurahan, sehingga kehadiran PKK ditengah-tengah masyarakat dapat bermanfaat.

Menutup bimbingan dan arahnya Nawal mengajak Kader TP PKK Kabupaten Asahan untuk bersama-sama mensukseskan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Asahan.

Diakhir kegiatan Ketua TP PKK Desa yang mengikuti lomba menyerahkan buka laporannya kepada Ketua Tim Monitoring TP PKK Provsu disaksikan oleh Bupati Asahan, Wakil Bupati Asahan, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, para Asisten, Staf Ahli Bupati Asahan, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Kepala Desa, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua II Bidang Pendidikan dan Peningkatan Ekonomi Keluarga, Pengurus TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kecamatan se-Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Desa, Kader TP PKK dan tamu undangan lainnya.

Setelah usai mengikuti serangkaian kegiatan monitoring di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan Ketua TP PKK Provsu beserta rombongan didampingi oleh Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta rombongan melanjutkan perjalanan ke Desa Silau Barat Kecamatan Setia Janji untuk melaunching Pilot Project Gerakan Keluarga Sehat Tanggap Bencana Tingkat Nasional. Edward Banjarnahor